



## 人の動き（敬称略）

ご誕生おめでとうございます

氏名	届出人	住所
平井七望	実佳子	生山
磯江真衣	祐治	宮内

お悔やみ申し上げます

氏名	年齢	住所
佐藤弘一	91歳	折渡
榎原スミ子	95歳	神戸上
秋末常雄	90歳	上萩山
西下迪子	90歳	生山
白根英之	88歳	折渡
村本幸枝	83歳	多里

（令和2年7月16日～令和2年8月15日受付分）

■世帯 1,991（+3） ■人口 4,426（-1）

■男 2,080（-1） ■女 2,346（±0）

法令の改正により、外国人を含めた世帯数と人口を掲載しています。 令和2年7月末日現在

## 町長日誌

皆さんの手元にこの町報が届くころは8月末頃。新型コロナウイルス感染症の感染状況がどのようになっているのか予測もつかない。減少してくれればと願うばかりであります。行政の長として「盆の帰省客」に対してのメッセージ文の表現に日々状況が悪化している中で悩んでいます。各県知事の発言が報道され始めました。日本文化の伝統的儀式の「墓参り」「初盆」、友人と会いたい、お母さんの料理が食べたいなど、帰りたい人、我慢する人。帰ってほしい、来てほしいけど不安で心配な町民。心の葛藤が続いていることと思います。

今、人間社会は見えない敵の新型コロナウイルスと気候変動と戦っています。新型コロナでは、経済活動と感染拡大予防は両方とも大切であります。只、第2波の感染拡大が地方も含めて拡大傾向が続いている中で迎える盆シーズンとなります。このままだと両方がつぶれる可能性があります。日南町はこの夏の成人式は昨年に続き延期（去年は台風により）としました。

「重症化リスクが高い高齢者が多い地域に配慮して、ご家族と今一度十分に相談して、できれば辛抱してほしい。」と伝達しようと現時点では思っています。家族や親族が集まれば、おのずと気が緩みます。直接顔を見合わせることはできなくなるかもしれませんが、心と心のきずなは失わないようにしていただきたいと思ひます。

記 令和2年8月4日

日南町長 中村 英明

# 観光協会通信

2020年  
9月号

日南町観光協会  
TEL 82-1715

## 「WEST EXPRESS 銀河」の運行が始まります

京都駅・大阪駅～出雲市駅間を運行する夜行特急「WEST EXPRESS 銀河」（以下、「銀河」）の運行が9月11日より開始される旨がJR西日本より発表されました。

当初は5月8日より運行開始予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、延期となっていました。

「銀河」は、山陰最初の停車駅として生山駅に停まります。到着は午前6時2分、発車は6時34分であり、停車時間内には駅のホームで「ショップまるごととまと」によるトマトジュースの販売が行われます。

観光協会では、「銀河」初回運行時に生山駅で列車のお出迎えと、町内観光地のPRを行います。本来ですと、町民の皆さまにもお声掛けして大々的にお出迎えを行いたかったところですが、今般の情勢を鑑みて規模を縮小して実施予定です。

町民の皆さまにおかれましては、「銀河」の姿を沿線でお見かけされた際には手を振っていただくなどしていただくと乗客の皆さまも喜ばれると思います。関西方面や島根県内、米子駅ご利用の方に、いつか日南町を訪れてみたいと感じさせるPRを行いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



画像提供：JR西日本

